

令和4年6月

地域のみなさまへ



日差しが目にまぶしく、暑さを感じる日が増えてきました。地域のみなさまはいかがお過ごしですか？幼稚園の子ども達は、友達と同じ遊びを楽しんだり、「一緒に遊ぼう！」と誘い合ったり、それぞれの学年で友達との関わりが増えてきました。また、近くの公園や園周辺などに散歩に出かけて、草花を摘んだり、ダンゴムシやテントウムシをつかまえてじっくり観察したりと自然にふれる中で季節を感じながら過ごしています。これからの季節は子ども達が大好きな水遊びが始まります。季節に応じた遊びをみんなでいっぱい楽しみたいと思います。



新しいクラスにすっかり慣れて、クラスの友達と一緒に遊ぶのが楽しくなってきました！



ブッブー！出発しまーす！



いろいろな生き物がいるなあ

難しそうだけど、チャレンジ！！



※写真は5月の園児の姿です。



未就園児の集い『ひよこクラブ』は、随時受け付けています。詳しくは幼稚園までお問い合わせください。☎77-6785



やまびこネットワークの方と一緒にあいさつ運動をしています！



いいお天気の日には、体をいっぱい動かして遊んでいます！

